

Документ подписан простой электронной подписью
Информация о владельце:
ФИО: Белгородский Валерий Савельевич
Должность: Ректор
Дата подписания: 01.10.2025 12:24:41
Уникальный программный ключ:
8df276ee93e17c18e7bee9e7cad2d0ed9ab82473

ABSTRACT OF THE WORKING PROGRAM INDUSTRIAL PRACTICE

Production Practice. Pre-degree internship

Level of education	Master's degree
Direction of training /Specialty	38.04.02 Management
Orientation (profile)	Project Management
Term of mastering the educational program on a full-time basis	2 years
Form of training	full-time

- 1.1. Modalities of practice
stationary, mobile
- 1.2. Timing and duration of the internship

semester	form of practice	practice duration
Fourth	by alternating with periods of theory classes	during the semester with separate days for practice in the schedule of academic classes

- 1.3. Place of practice
- in organizations whose activities correspond to the profile of the educational program in accordance with agreements on practical training.

If necessary, the working program of practice can be adapted for the conditions of practice in a remote format.

- 1.4. Form of interim certification
credit
Place of practice in the structure of the educational program
Industrial practice. Pre-diploma practice belongs to the part formed by the participants of educational relations.

- 1.5. Purpose of industrial practice. Pre-diploma practice:
Objectives of industrial practice:
 - formation of a comprehensive understanding of the activities of Russian commercial and non-commercial organizations, application of project-oriented management for the implementation of their development strategies in master's students;
 - formation of necessary practical experience in the sphere of project-oriented management in business;
 - acquisition and consolidation of practical knowledge and skills in the sphere of project development and planning, assessment of project efficiency taking into account risk factors, implementation and progress control, project quality management to achieve strategic business goals;
 - collection, processing and analysis of necessary materials for writing a final qualification work (master's thesis).

Formed competences and indicators of competences achievement:

Code and name of competence	Code and name of indicator competence achievement
UC-2 Able to manage the project at all stages of its life cycle	ID-UC-2.1 Development of the project concept within the framework of the identified problem: formulation of the goal, objectives, justification of relevance, significance, expected results and possible spheres of their application
	ID-UC-2.2. Identify the stages of project work and define the roles and tasks of the project team at all stages of the project lifecycle
UC -3 Capable of organizing and leading a team, developing a team strategy to achieve the set goal	ID-UC-3.1 Selection of leadership style depending on the set goal, tasks and working conditions, formation of skills of an effective leader
	ID-UC-3.2 Organizing a discussion on a given topic and discussing the results of the team's work with the involvement of opponents of the developed ideas
PK-3 Capable of applying the project approach in the implementation of professional activities, building business intercultural communication and teamwork on the principles of systemic critical thinking, interaction, self-organization and self-development.	ID-PC-3.3 Analyze problematic professional situations and search for solutions based on various sources of information, team brainstorming. Developing a team strategy, forecasting the results of its application in solving professional problems

The total labor intensity of industrial practice is:

on a full-time basis -	3	s.e.	96	hour.
------------------------	---	------	----	-------

АННОТАЦИЯ РАБОЧЕЙ ПРОГРАММЫ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ПРАКТИКИ

Производственная практика. Преддипломная практика

Уровень образования	Магистратура
Направление подготовки /Специальность	38.04.02 Менеджмент
Направленность (профиль)	Управление проектами
Срок освоения образовательной программы по очной форме обучения	2 года
Форма обучения	очная

1.6. Способы проведения практики
стационарная, выездная

1.7. Сроки и продолжительность практики

семестр	форма проведения практики	продолжительность практики
Четвертый	путем чередования с периодами проведения теоретических занятий	в течение семестра с выделением отдельных дней для проведения практики в расписании учебных занятий

1.8. Место проведения практики

- в организациях, деятельность которых соответствует профилю образовательной программы в соответствии с договорами о практической подготовке.

При необходимости рабочая программа практики может быть адаптирована для условий проведения практики в дистанционном формате.

1.9. Форма промежуточной аттестации

зачет

Место практики в структуре ОПОП

Производственная практика. Преддипломная практика относится к части, формируемой участниками образовательных отношений.

1.10. Цель производственной практики. Преддипломной практики:

Цели производственной практики:

- формирование у магистрантов комплексного представления о деятельности российских коммерческих и некоммерческих организаций, применении проектно-ориентированного управления для реализации их стратегий развития;
- формирование необходимого практического опыта в сфере проектно-ориентированного управления в бизнесе;
- приобретение и закрепление практических знаний и навыков в сфере разработки и планирования проектов, оценки их эффективности с учетом факторов риска, реализации и обеспечения контроля за ходом выполнения, управления качеством проектов для достижения стратегических целей бизнеса;
- сбор, обработка и анализ необходимых материалов для написания выпускной квалификационной работы (магистерской диссертации).

Формируемые компетенции и индикаторы достижения компетенций:

Код и наименование компетенции	Код и наименование индикатора достижения компетенции
УК-2 Способен управлять проектом на всех этапах его жизненного цикла	ИД-УК-2.1 Разработка концепции проекта в рамках обозначенной проблемы: формулировка цели, задач, обоснование актуальности, значимости, ожидаемых результатов и возможных сфер их применения
	ИД-УК-2.2 Выделение этапов работы над проектом и определение роли и задач команды проекта на всех этапах его жизненного цикла
УК-3 Способен организовывать и руководить работой команды, вырабатывая командную стратегию для достижения поставленной цели	ИД-УК-3.1 Выбор стиля руководства в зависимости от поставленной цели, задач и условий работы, формирование навыков эффективного лидера
	ИД-УК-3.2 Организация дискуссии по заданной теме и обсуждения результатов работы команды с привлечением оппонентов разработанным идеям
ПК-3 Способен применять при реализации профессиональной деятельности проектный подход, выстраивая деловую межкультурную коммуникацию и командную работу на принципах системного критического мышления, взаимодействия, самоорганизации и саморазвития	ИД-ПК-3.3 Анализ проблемных профессиональных ситуаций и осуществление поиска вариантов их решения на основе различных источников информации, мозгового командного штурма. Разработка командной стратегии, прогноз результатов ее применения при решении профессиональных задач

Общая трудоёмкость производственной практики составляет:

по очной форме обучения –	3	з.е.	96	час.
---------------------------	---	------	----	------